
ICANN75 | Réunion générale annuelle – 24^{ème} programme de reconnaissance de la communauté de l'ICANN
Jeudi 22 septembre 2022 – 10h30 à 12h00 KUL

MAARTEN BOTTERMAN : Veuillez prendre place. Merci à tous.

Bonjour, bon après-midi, bonsoir suivant les cas. Avant de commencer avec notre réunion ordinaire du Conseil d'Administration, nous souhaitons saisir ce moment pour reconnaître les efforts, le temps et les contributions de la communauté à l'ICANN. Nous allons les remercier. En remerciements, l'ICANN tient à exprimer son invitation à faire en sorte que tous ceux qui sont ici dans la salle puissent nous rejoindre sur scène pour retrouver leur attestation et nous les enverrons à ceux qui participent en ligne.

Nous souhaitons exprimer nos remerciements à tous ceux qui sont en ligne et connectés, à tous ceux qui ont participé aux différents comités au sein de l'administration de la communauté habilitée, au conseil d'administration des identificateurs techniques publics, au comité des nominations, à la communauté At-Large, à l'organisation de soutien aux noms génériques, à l'organisation de soutien aux codes de pays et à

Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.

l'organisation de soutien à l'adressage. Nous allons les remercier en ordre, à commencer par le comité permanent des clients, puis l'administration de la communauté habilitée, par la suite le conseil d'administration des identificateurs techniques publics, puis le comité des nominations, les organisations de soutien suivi des comités consultatifs.

Je vais demander aux dirigeants communautaires d'approcher de moi lorsque je les inviterai à le faire par leur nom. Alors, au nom du comité permanent des clients :

Lars-Johan Liman tout d'abord. Est-ce qu'il est dans la salle ? Oui.

[applaudissements]

Gaurav VEDI et Laxmi Prasad Yadav. Ils sont là ?

[applaudissements]

Et les deux autres ne sont pas dans la salle en ce moment, c'est cela ? Gaurav et Laxmi ne sont pas là ? D'accord.

De l'administration de la communauté habilitée :

Oscar Robles. Merci Oscar.

[applaudissements]

Non, ce n'est pas Oscar. Laxmi, oui c'était Laxmi Prasad. Merci beaucoup pour votre service.

[applaudissements]

Oscar est probablement au Mexique.

Du conseil d'administration des identificateurs techniques publics, Lise Fuhr. Est-ce que Lise est dans la salle ? Elle était là cette semaine, mais je ne la vois pas aujourd'hui, je ne la vois pas se mettre debout.

Nous allons passer au comité des nominations pour 2022. Je vais maintenant inviter Damon Ashcraft.

[applaudissements]

Paul Diaz, Ole Jacobsen, Juhani Juselius, Scott McCormick et Adetola Sogbesan.

[applaudissements]

De l'organisation de soutien à l'atterrissage, Louie Lee, Nurami Nimpuno – désolé si je prononce mal Nurami, on se connaît, vous savez déjà –, Aftab Siddiqui et Wafa Zaafouri. Merci pour votre service.

[applaudissements]

De l'organisation de soutien aux noms de code de pays, Laura Margolis, Marie-Noémie Marques. Merci. Merci pour votre service.

[applaudissements]

De l'organisation de soutien aux noms génériques, Maxim Alzoba, Heather Forrest, Philippe Fouquart, Wolf-Ulrich Knoben, Dean Marks, Flip Petillion, Juan Manuel Rojas, Bruna Martins dos Santos et Waudu Siganga.

[applaudissements]

De la communauté At-Large, Satish Babu, Amrita Choudhury, Eduardo Diaz, Pari Esfandiari, Lianna Galstyan, Maureen Hilyard, Joanna Kulesza, Cheryl Langdon-Orr, Marita Moll, Obed Sindy, Barrack Otieno, Holly Raiche, Greg Shatan et Jonathan Zuck. Bienvenue et merci pour votre service.

[applaudissements]

Du comité consultatif gouvernemental, Jorge Cancio, Pua Hunter et Guiguemde Ragnimpinda Jacques Rodrigue. Merci pour votre service.

[applaudissements]

Du comité consultatif du système de serveurs racine, Anand Buddhev, Brad Verd et Kevin Wright. Merci pour votre service.

[applaudissements]

Et du comité consultatif sur la sécurité et la stabilité, mon collègue et concitoyen Cristian Heselman et Paul Ebersman.

[applaudissements]

Par ailleurs, nous remercions Vanda Scartezini, à qui nous avons remis le prix d'excellence de la communauté ICANN 2022 pour son dévouement pour le modèle multipartite de l'ICANN, et Wolfgang Kleinwächter qui a reçu le prix Docteur Tarek Kamel 2022 pour le renforcement des capacités, qui a fait des contributions considérables au programme de renforcement des capacités aux échelles locales, régionales et mondiales.

Nous remercions tous ces membres de la communauté, une bonne continuation au sein de la communauté de l'ICANN et au-delà.

[applaudissements]

Finalement, permettez-moi de reconnaître un membre de la communauté qui est déjà décédé, Dotty Sparks de Blanc de la ccNSO. Nous nous joignons à la communauté de l'ICANN pour célébrer son héritage et j'invite Seun Copeland, un grand ami de Dotty, à venir recevoir son certificat en son nom.

[applaudissements]

Nous tenons à exprimer notre gratitude et nos remerciements pour les efforts inébranlables de la communauté et pour son esprit coopératif dont elle a fait preuve au cours de la dernière année, malgré l'impact de la pandémie de COVID-19 sur la communauté et sur son travail. La communauté continue

pourtant à faire preuve de grande résilience et se consacre envers la mission de l'ICANN. Nous vous en remercions énormément.

Maintenant, je veux inviter les membres de la communauté que nous avons remerciés et monsieur Göran Marby, président-directeur général, à me rejoindre pour une photo de groupe et puis, nous allons continuer avec la réunion du Conseil d'Administration.

Merci à tous. C'est un moment très agréable parce que ces personnes ont beaucoup travaillé avec dévouement et nous voulions reconnaître tous ces efforts qu'ils ont consentis au fil du temps. Je suis vraiment très ému de pouvoir leur rendre hommage.

[FIN DE LA TRANSCRIPTION]